

Lohner Bürgerstiftung: Erfolgreiche Förderarbeit fortgesetzt – Neuer Vorstand für Marketing und PR

Die gemeinsame Sitzung von Vorstand und Beirat der Lohner Bürgerstiftung fand am vergangenen Mittwoch, den 3. Dezember 2025, im Steuerbüro MSH in Lohne statt.

Der erste Vorsitzende Jörg Sieverding nutzte die Sitzung für einen Rückblick auf die Arbeit der Lohner Bürgerstiftung und konnte erneut von erfolgreicher und engagierter Förderarbeit berichten.

Kontinuierliche Förderung und wachsendes Kapital

Im abgelaufenen Zeitraum konnte die Lohner Bürgerstiftung weitere 18.500,00 EUR gemäß dem Stiftungszweck an die Lohner Vereine ausschütten. Damit wurden die Ausschüttungen fortgesetzt, die bereits in den Jahren 2022 und 2023 insgesamt 28.510,00 EUR an 23 Vereine betragen.

Seit der Gründung der Lohner Bürgerstiftung im Jahr 2005 konnte die Lohner Bürgerstiftung aufgrund der Initiative des heutigen Beiratsvorsitzenden Hans-Georg Niesel bis heute eine Gesamtsumme von stolzen 745.500,00 EUR an die Lohner Vereine ausschütten.

Die Lohner Bürgerstiftung sieht sich dabei weiterhin als Förderer kleinerer Projekte wie etwa ein Musikinstrument oder einen Kostenzuschuss für ein konkretes Vereinsprojekt.

Im Jahr 2024 begünstigte die Stiftung unter anderem folgende Vereine:

Jugendfeuerwehr Lohne (Initiative: "Jugend, Familie und Altenhilfe"), skF Vechta (Initiative: "Familienhebammendienst in Lohne"), Ludgerus-Werk e.V. Lohne (Initiative: "Kurskonzept: Menschen mit Demenz bewegen"), Zeltlager Brockdorf (Initiative: "Anschaffung Kühlanhänger Zeltlager"), FFörderverein der Ketteler Schule Lohne e.V. (Initiative: "Projektwoche Ciscus Gerhard Sperlich") und viele mehr.

Über die eingereichten Förderanträge entscheidet der Vorstand in seinen vierteljährlichen turnusmäßig stattfindenden Sitzungen.

Solide Finanzen und höchste Effizienz

Das Vermögen der Lohner Bürgerstiftung betrug zum Stichtag 31.12.2024 stolze 2.793.394,65 EUR. (Der Stand zum 31.12.2023 betrug 2,7 Mio. EUR).

Dies verdeutlicht, dass das Grundstockvermögen der Stiftung (das bei Gründung seinerzeit 2,0 Mio. EUR betrug) trotz der bereits erwähnten Ausschüttungen deutlich erhöht werden konnte. Die Erträge aus der Vermögensverwaltung beliefen sich im neuen Berichtszeitraum auf 151.610,98 EUR. (In den Jahren 2022 und 2023 betragen sie in Summe 112,5 TEUR).

In diesem Zusammenhang dankte der Vorsitzende Jörg Sieverding dem Schatzmeister Gerd Remmers, der die Lohner Bürgerstiftung mit seinem Expertenteam tatkräftig bei den Anlageentscheidungen unterstützt. Das liquide Stiftungsvermögen wird mit dem Ziel eines dauerhaften Vermögenserhalts sowie der Erwirtschaftung laufender Erträge investiert.

Neben den Erträgen aus der Vermögensverwaltung konnte die Lohner Bürgerstiftung im Berichtszeitraum Spenden und Zustiftungen in Höhe von insgesamt 19.320,00 EUR vereinnahmen. (In den Jahren 2022 und 2023 waren es Spenden in Höhe von 8.600,00 EUR und Zustiftungen in Höhe von 10.500,00 EUR). Sieverding bedankte sich ausdrücklich bei allen Spendern und Zustiftern.

Besonders hob Sieverding hervor, dass die Verwaltungsaufwendungen der Lohner Bürgerstiftung im Berichtszeitraum lediglich 359,61 EUR betragen. (In den Jahren 2022 und 2024 lagen sie in Summe bei 621,62 EUR).

- Sämtliche Vorstands- und Beiratsmitglieder arbeiten ausschließlich ehrenamtlich.
- Es werden keine Sitzungsgelder oder Aufwandsentschädigungen gezahlt.
- Die Rechnungslegung und die Vermögensverwaltung erfolgen kostenlos.

Dem gesamten Vorstand der Lohner Bürgerstiftung ist es daher wichtig herauszustellen, dass jeder Euro, den die Lohner Bürgerstiftung vereinnahmt, in Lohne verbleibt und den Lohner Vereinen zugutekommt. Dies ist nicht selbstverständlich bei gemeinnützigen Organisationen.

Veränderung im Stiftungsvorstand und Dank für geleistete Arbeit

Im Rahmen der gemeinsamen Sitzung mit Vorstand und Beirat wurde Kevin Runnebom auf einstimmigen Beschluss in den Stiftungsvorstand gewählt. Er übernimmt die Zuständigkeit für die Marketing- und Öffentlichkeitsarbeit der Stiftung und tritt die Nachfolge von Philipp Niehues an, der auf eigenen Wunsch aus persönlichen Gründen aus dem Vorstand ausgeschieden ist.

- Kevin Runnebom bringt für diese Aufgabe umfassende Erfahrung mit: Er verfügt über hauptberufliche Expertise im Bereich eCommerce und Marketing bei der Telekom Deutschland GmbH.
- Er betreibt seit 16 Jahren im Nebenerwerb eine kleine Internetagentur.
- Neben seinem beruflichen Engagement ist Kevin Runnebom auch sozial sehr aktiv: Er hat in der Vergangenheit die Rießeler Eieraktion mit organisiert, bei der zuletzt ein Gewinn von 55.000 EUR für den guten Zweck ausgeschüttet wurde.

Dem Vorstand der Lohner Bürgerstiftung gehören nun an:

Jörg Sieverding, Dr. Henrike Voet, Gerd Remmers, Irmtrud Rießelmann, Ulrike Sawakda, Norbert Bockstette und Kevin Runnebom.

Zum Ende der Sitzung dankte Sieverding allen Vorstandsmitgliedern für die sehr gute Zusammenarbeit. Ein besonderer Dank galt dabei Philipp Niehues für sein langjähriges Engagement und seinen Einsatz für die Stiftung.

Sieverding sprach die Bitte aus, dass die Vorstands- und Beiratsmitglieder auch zukünftig die Arbeit der Lohner Bürgerstiftung tatkräftig unterstützen.

Lohne, den 3. Dezember 2025

Kevin Runnebom
Vorstand Öffentlichkeitsarbeit

Internet: www.lohner-buergerstiftung.de
E-Mail: kevin@runnebom.com